

Die Oberbadische

Weil am Rhein

Waldfest steht auf der Kippe

wz 30.01.2024 - 18:50 Uhr



Wollen künftig bei Festen zusammen an einem Strang ziehen: Barbara Huber, Hansrudi Kiefer, Petra und Jürgen Eberhardt (Wiler Hexen) und Claudia Mantl Foto: zVg/Claudia Mantl

Kooperation mit „Wiler Hexen“ soll Abhilfe beim Helfermangel leisten.

Von insgesamt 74 Mitgliedsfamilien fanden 21 den Weg zur Jahreshauptversammlung der Ortsgruppe „14-Linden“ Weil am Rhein-Otterbach des Verbands Wohneigentum in die „Waldschenke“, heißt es im Nachbericht. Die Resonanz war unter anderem ein Thema in der Diskussionsrunde im Anschluss an die Versammlung.

Rückblick

Im Bericht der Gemeinschaftsleiterin Barbara Huber wurden die „Monatshocks“ in den Frühjahr- und Sommermonaten erwähnt. Die Organisation und die Bewirtung erfolgten durch verschiedene Teams. Eine Feuerlöscher-Aktion, eine Besichtigung des zweiten Rocheturms in Basel, das Gedenken am Volkstrauertag, ein Familien-Adventskaffee sowie vier Spieleabende in den Adventswochen fanden außerdem statt.

Kooperationspläne

Huber ging auch auf die Probleme beim Gewinnen ehrenamtlicher Helfern für die Veranstaltungen ein. Der Vorstand kann die Aufgaben, hauptsächlich für das traditionelle Waldfest, nicht allein oder mit nur wenigen Freiwilligen stemmen. Deshalb stellte der Vorstand die Frage: Warum sich nicht mit einem anderen Verein zusammentun, der mit ähnlichen Problemen zu kämpfen hat? Ein Gedanke der sich schnell umsetzen lies. Durch die bereits bestehende und langjährige Verbindung zu den „Wiler Hexen“ wurde schnell klar, dass das für beide Seiten die Lösung war. 2024 soll die Kooperation nun getestet werden, um zu sehen, wie die gegenseitige Unterstützung erfolgen kann.

Helferabfrage wird gestartet

Doch auch mit den „Wiler Hexen“ als Helfer wird es dieses Jahr fraglich sein, ob das traditionelle Waldfest stattfinden kann. In den nächsten Monaten wird dazu eine Helferabfrage gestartet, danach wird endgültig entschieden. Dem Antrag der Vorstandschaft auf Anhebung des Fördermitgliedsbeitrag von 15 auf 25 Euro zum 1. Januar wurde einstimmig stattgegeben.

OB-Kandidaten kommen

Auf Einladung des Vorstands haben die OB-Wahlkandidaten Jasmin Ateia und Robin Adam am Samstag, 10. Februar, Diana Stöcker am Samstag, 17. Februar, ihr Kommen in den Ortsteil zugesagt. Treffpunkt ist jeweils um 14 Uhr an der Ecke Siedlerweg/Otterbachstraße zu einem Ortsrundgang, der dann in der „Waldschenke“ endet. Hierzu sind alle Anwohner Otterbachs eingeladen.

Aktuelle Termine sind auf der Internetseite: <http://www.verband-wohneigentum.de/sg-14linden-weil> zu finden.

Das beste E-Paper, das wie je hatten! [Gleich jetzt testen.](#)

Im Anschluss an die Sitzung gab es ein gemütliches Beisammensein und alle Gäste erhielten einen kleinen Frühlingsgruß mit nach Hause.